

Initiative gegen Nazis in Weimar

Lage (co). Die Lagenser „Initiative gegen Neonazis der Road Crew OWL“ folgt an diesem Wochenende einer Einladung von „Filmfaktum“ und dem Filmemacher Peter Ohlendorf („Blut muss fließen“). In Weimar findet vom 13. bis 15. Oktober ein bundesweites Treffen von Initiativen und Bündnissen statt, die sich gegen Neonazismus und Rassismus und für zivilgesellschaftliches Engagement einsetzen.

Michael Sieberts, Sprecher der Initiative, die sich gegen die neonazistische Road Crew OWL im Bahnhof Ehlenbruch bis zu deren Auszug engagiert hatte, freut sich über die Einladung.

„In Weimar treffen sich viele engagierte Bürgerinnen und Bürger, die sich gegen den erneuten Rechtsruck entschieden wehren und sich für Demokratie einsetzen. Es wird ein Vernetzungstreffen sein, auf dem auch wir in einem Vortrag unsere Aktivitäten gegen rechte Umtriebe vorstellen werden.“

Sicherlich würden die Akteure der Initiative auch Ideen und Anregungen mitnehmen, denn das Wochenende beinhaltet mehrere Vorträge von verschiedensten Bündnissen. Auch ein Besuch der Gedenkstätte Buchenwald ist vorgesehen.